



弥生NEWS [VOL. 4]

猛暑が続く中、「文武両立」に励む！

弥生祭が終わり、第2回定期考査（以前の1学期期末考査に相当）に取り組み、保護者懇談会、夏期補習がありました。例年になく猛暑の中ですが、学習、部活動、3年生は進路活動にそれぞれ励んでいます。

アカデミック・チャレンジの仕上げ

2年生の総合的な探究の時間では、「高大連携」により12名の県内大学の先生から各自の探究活動に対して指導助言をいただき、個人探究に向けた手がかりを得ました。



地方財政論



分子細胞微生物学



国際学校保健



臨床心理学



観光学



繊維工学



哲学



スポーツ科学

中学生体験入学

7月31日に行われた体験入学には700名近いご参加をいただきありがとうございました。進路選択の参考にしていただければ幸いです。



体験授業の様子

器楽部 2年連続「全国知事会賞」(全国3位) 男子ソフトボール部 インターハイ2回戦進出

器楽部は、7月29日・30日に大阪府吹田市で開催された全国高等学校ギター・マンドリン音楽コンクールに出場し、演奏曲「トレピック・プレリュード」が2年連続となる「全国知事会賞」を受賞しました。部員46名が力を合わせた演奏は、会場の聴衆に感動を与えました。



男子ソフトボール部は、8月5日～8日に北海道石狩市で開催された全国高校総合体育大会に出場し、粘り強い戦いを見せてくれました。

- 1回戦 対白石工業高校（宮城県）
- 6-5 タイブレークで勝利
- 2回戦 対千葉敬愛高校（千葉県）
- 0-6 惜しくも3回戦進出ならず